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海外交流部会

部会長　高津 範明
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　夕方、ハワイ島ヒロ訪問団の関西国際空港到着

を金﨑副会長、才花専務理事らが出迎え、久々の

再会を喜びあいました。空港に一部荷物が到着し

ないというトラブルもありましたが、一行はバスで

一路洲本市へ。

　文化体育館に到着後、ホストファミリーとの対

面式が行われました。あわただしい中、久しぶり

の再会に喜び抱き合う人、初めての出会いに緊張

する人、さまざまなシーンがありました。そして長

旅の疲れを気遣い早々に会場を後にし、それぞれ

の滞在先へ向かいました。

　生徒たちは、朝か

ら洲本高校へ学校訪

問。はじめに生徒会

主催の交流会が開か

れ、ハワイの高校生

らは、フラを披露し

ました。

　また、ハワイの高

校生は、書道や美術

（書画）、 英語、情報の授業などにも参加。互いに

写真を撮りあったり、メールの交換をしたりと楽し

い学校訪問になりました。

　一方大人たちは、ハワイ郡長補佐官とキワニス

クラブメンバーが洲本市長を表敬訪問し、淡路文

化史料館、旧

益習館庭園を

見学。その後、

協会員と共に

昼食でお好み

10月6日(木) 10月7日(金)

（次ページへ）
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焼きを食べました。

　午後からは和菓子工場の見学や西泉寺で写経な

どを体験をし、日本文化に大変興味を持たれたよ

うでした。

　夜には御食国で、ホスト学生や多くの協会員が

合流し、歓迎レセプションが開かれ、ハワイと洲

本の交流を深めることができました。

　この日はホストファ

ミリーや協会員と共

に島内ツアーが行わ

れ、バスで淡路島を

回りました。

　午前中はウェルネ

スパーク五色でうど

ん打ち体験と餅つき

体験。昼食に自分た

ちが作ったうどんと

お餅を食べると、「美

味しい」の声があちらこちらで聞こえました。

　午後からは伊弉諾神宮を参拝した後、線香づく

り体験、北

淡震災記念

公園を見学

して帰路に

つきました。

　４日目は、生徒たちがそれぞれのホストファミ

リーと過ごす一日でした。一方大人たちは、協会

員と福良港から観潮船に乗船。鳴門海峡の渦潮を

満喫した後、福良マルシェで淡路島の食材や名産

品の買い物を楽しみました。

　夕方から、フェアウェルパーティーがタイムアフ

タタイムで開かれました。パーティーでは、ホスト

スチューデントによるハワイの高校生たちの紹介と

ハワイの高校生

が感謝の気持

ちを日本語でス

ピーチしました。

そして、恒例の

ハワイの高校生

たちによるフラダンスや市職員の粋々連による阿

波踊りも披露され、一緒に踊り、大いに盛り上が

りました。会の終了後は、名残りを惜しむように

記念撮影が行われ、 最後の夜を楽しみました。

　あっという間の５日間でしたが、大変素晴らし

い良い経験をさせていただきました。学生たちも

この出会いを忘れることなく、今後の成長に役立

てていただければ幸いです。ホストファミリーの皆

様、ご協力いただきました協会員の皆様、そして

竹内市長をはじめとする市職員の皆様、本当にお

世話になりありがとうございました。

10月8日(土)

10月9日(日)
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　企画部会では、先進的なインバウンド施策を学び、

今後の洲本市の発展に生かしていくことを目的に『先

進地視察研修事業』を開催しました。今回は行政と民

間が一体となって外国人観光客のインバウンドを促進

している『香港』に行ってきました。

　視察先は兵庫県と中国との交流推進、兵庫県への

観光客の誘致等の活動をされている「兵庫県香港経

済交流事務所」、経済の発展、国際的な相互理解の促

進、日本のブランド力向上等に活動されている「JNTO

香港事務所」、淡路島や洲本の魅力を発信し香港の人

たちに海外旅行の案内をされている「JTB香港支店」、

現地旅行者が集うゾーン「City link」を訪問しました。

　各視察先ではさまざまな取り組みや現状の説明を聞

かせていただき香港の人たちが日本に大変興味を持っ

ていることを感じました。今後も香港からの訪日客が

増えることが予想されることから淡路島・洲本におい

ても観光施策を通して多くの観光客が訪れる可能性が

あるのではと思いました。

　短い時間の訪問でしたが、この事業を通して、世界

と幅広く交流することにより、先進地域を鏡とし、自

らの文化を相対的に見ることができました。そして、

今まで気付いていなかった自らの文化の長所・魅力・

価値をより高める必要性、そして国際交流の重要性を

再認識することができました。
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会員交流部会

部会長 先田 明敏
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第１回会員交流会（総会終了後）

　５月27日の総会終了後、市内のホテルにおいて第１回

目の会員交流会を行いました。

　交流会は、木下会長、名誉会長でもある竹内市長の挨

拶の後、上田市議会副議長の乾杯の発声により始まりま

した。

会員交流部会　年間報告

第２回会員交流会 ～ VAN WERT REPORT ～

　８月26日に市内のレストランにて、ヴァンワー

ト市親善訪問の報告会を兼ねた第２回会員交流会を

行いました。

　ホームステイに参加した学生たちがスライド映像

を使って、体験談を話しました。

　報告後、サプライズでホストファミリーからのビ

デオレターの上映も行いました。また、学生たちの

ヴァンワートでの思い出も聞きながらの楽しい交流

会になりました。

第３回会員交流会 「JAZZボーカルで楽しむクリスマス ～島花ジャズナイト～」 （臨時総会終了後）

　今回は、外国語講座の先生４人をお迎えし、まずは、４人の先生の母国（出身国）のクリスマスについ

　アトラクションでは、「h
ヒ コ カ

icoca」のメンバーによるフラダンスとウクレレ演奏が披露され、姉妹都市の「ハ

ワイ」を思い浮かべながら、会員間の親睦、交流ができました。

　最後に、テーブル対抗国際ペーパーテストを行い、大いに盛り上がることができました。

てのお話を聞き、日本とは違う文化があること

を知りました。また、クリスマスムードたっぷり

の会場でJAZZの演奏とJAZZボーカリストの吉

田真理子さんの心地よい歌声を聞きながら楽し

い交流会となりました。

　交流会終了後、協会からクリスマスプレゼン

トを配り、参加者の皆さんに喜んでいただきま

した。年の瀬のお忙しい中、ご参加いただきま

してありがとうございました。
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